



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

Enteratever

28/10/2022

LEGISLATIVO



## Es fundamental que la democracia sindical sea una realidad para todos: Magdalena Núñez

La diputada federal Magdalena Núñez Monreal (PT), expresó su respaldo al Sindicato Único de Trabajadores al Servicio del Gobierno de la Ciudad de México (SUTGCDMX), quienes denunciaron irregularidades el proceso de sus comicios para la renovación de su dirigencia. En conferencia de prensa con integrantes de este sindicato, hizo un llamado para que la democracia sindical en todo el país se respete y sea una realidad para todos, y urgió a las autoridades a atender las problemáticas que aún prevalecen en estos organismos.

<https://www.enteratever.com/es-fundamental-que-la-democracia-sindical-sea-una-realidad-para-todos-magdalena-nunez/>